

Pressemitteilung 16.12.2020

Ihre Ansprechpartnerin: Christine Paul-Eger Marketing & Unternehmenskommunikation

a 0821 9002-364 Fax: 0821 9002-365

E-Mail: Christine.Paul-Eger@erdgas-schwaben.de

Weihnachtsspende für Raphael Hospiz Verein Günzburg schwaben netz spendet 5.000 Euro

Einen Scheck über 5.000 Euro übergab Gabriele Krybus, Konzessionsmanagement schwaben netz, an Dr. Peter Müller, erster Vorsitzender beim Raphael Hospiz Verein Günzburg. schwaben netz ist die 100prozentige Unternehmenstochter von erdgas schwaben.

"Die Menschen, die sich im Raphael Hospiz Verein um Sterbe- und Trauerbegleitung kümmern, engagieren sich ausschließlich ehrenamtlich. Wir finanzieren uns unter anderem aus Spenden", sagte Dr. Peter Müller. "Wir freuen uns deshalb sehr über die Weihnachtsspende. Damit drücken die schwaben netz-Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Wertschätzung für unsere Arbeit aus und tragen dazu bei, dass unser Engagement sichtbarer wird."

Gesellschaftliche Verantwortung für die Menschen in der Region

Gabriele Krybus betont: "Wir nehmen unsere gesellschaftliche Verantwortung als Unternehmen und Wirtschaftsfaktor vor Ort ernst. Gerade jetzt in dieser schwierigen Zeit ist es uns ein Anliegen, dort zu unterstützen, wo Nähe am wichtigsten ist. Mir liegt es auch persönlich sehr am Herzen, das unersetzliche Engagement der Hospize zu stärken."

Jedes Jahr unterstützt schwaben netz Hilfsorganisationen in der Region mit einer Weihnachtsspende. In diesem Jahr erhalten zwei Einrichtungen jeweils 5.000 Euro – neben dem Raphael Hospiz Verein Günzburg die Stiftung AllgäuHospiz in Kempten. erdgas schwaben, Muttergesellschaft von schwaben netz, spendet zusätzlich 10.000 Euro an die Stiftung KulturLandschaft Günztal.

Information erdgas schwaben

Aktuell sind mehr als 200 Städte und Gemeinden an 6.500 Kilometer Gasleitungen angeschlossen. Sowohl öffentliche Einrichtungen als auch private Haushalte nutzen Leistungen von erdgas schwaben. Erdgas ist heute Wunschenergie Nr. 1: Über 75 Prozent aller Bauherren wünschen einen Gasanschluss.

Gas ist der Partner der erneuerbaren Energien und lässt alle Zukunftsoptionen zu – sei es schwäbisches Bio-Erdgas oder Wasserstoff. erdgas schwaben bietet Erdgas, Bio-Erdgas, Strom, Bio-Strom, Wasserstoff und Contracting. 2017 erwarb erdgas schwaben vier Wasserkraftwerke an Lech und Wertach.

Ein weiteres Geschäftsfeld von erdgas schwaben ist Fahren mit Strom. Schon jetzt betreibt erdgas schwaben 22 Ladesäulen für Elektrofahrzeuge, weitere sind geplant. Die Stromtankstellen von erdgas schwaben bieten je zwei Ladepunkte vom Typ 2, der sich als Standard in Europa durchgesetzt hat. An den Ladesäulen wird Strom aus 100 Prozent Wasserkraft geladen.

Weitere Informationen unter www.erdgas-schwaben.de



Gabriele Krybus, Konzessionsmanagement schwaben netz, übergab 5.000 Euro als Weihnachtsspende an Dr. Peter Müller, erster Vorsitzender des Raphael Hospiz Vereins Günzburg. Hinten: Hanni Knötzinger vom Raphael Hospiz Verein.